

Villa de lujo en alquiler en Benahavis

España, Benahavis

Villa - REF: TGS-A4503



Nº dormitorios: 5
Vista marítima

Nº de baños: 5
Aire acondicionado

M² vivienda: 934 m²
Televisión

M² parcela: 1930 m²
Gimnasio/Fitness

M² terraza: 234 m²
Bodega

Wifi
Sala de cine/tv

Piscina privada

Jardín privado

Una Obra Maestra Arquitectónica Única de 5 Dormitorios en Los Flamingos, Benahavis

Escondida en el exclusivo enclave de Los Flamingos, esta villa de nueva construcción es una **joya rara de diseño atemporal y elegancia contemporánea**. Una clase magistral en precisión arquitectónica, esta vivienda es un santuario sereno donde la naturaleza, la luz y la forma dialogan en perfecta armonía.

Diseño Innovador y Vistas Panorámicas Desde el momento en que llega, el volumen limpio y monolítico de la vivienda y su **patio central** atraen la atención, ofreciendo un núcleo tranquilo que insufla luz y aire en cada rincón. La distribución se despliega en **tres niveles bien pensados**, cada uno diseñado para enmarcar vistas cinematográficas del mar Mediterráneo y los ondulantes campos de golf.

Espacios Interiores para la Vida y el Bienestar Arriba, **cuatro espaciosas habitaciones con baño en suite** ofrecen refugios para el descanso, todas bañadas por luz natural. La planta principal está diseñada para la fluidez y la conexión: una **amplia zona de estar de planta abierta**, un refinado comedor y una **impresionante cocina**, todo ello perfectamente complementado por una **bodega**, un aseo de invitados y un espacio de recepción. Abajo, descubra un **gimnasio** que se abre a un tranquilo patio interior, una **sala de cine** adyacente para proyecciones íntimas y una **quinta suite de invitados** para mayor privacidad.

Un Exterior Escultórico y Acogedor Al salir, una suave escalera le lleva a un **jardín artísticamente diseñado**, donde la piscina está esculpida en un entorno de colinas y valles que se sienten tanto escultóricos como protectores, una **escapada al aire libre** que refleja la tranquila grandeza del interior. Cada detalle de esta vivienda ha sido considerado, desde el uso de materiales expresivos hasta el juego inteligente de luces y sombras. El resultado es una villa que es a la vez noble y discreta, audaz pero acogedora. Es un lugar donde la pureza arquitectónica se encuentra con el confort, y donde cada espacio invita a la pausa, la reflexión y el placer.

Los Flamingos: Un Estilo de Vida Exclusivo A solo minutos de la costa, pero a mundos de distancia de lo ordinario, esto es más que una villa. Es una pieza de diseño viva que le invita a habitar el paisaje de una nueva manera. Los Flamingos es una **comunidad segura y cerrada con vigilancia las 24 horas**, reconocida por su estilo de vida refinado y su ubicación elevada. La zona alberga una **excepcional variedad de servicios de lujo**, incluyendo un resort de cinco estrellas con un spa de lujo, aclamados restaurantes, un campo de golf de campeonato, instalaciones de bienestar, pistas de tenis, un club de playa e incluso campos de críquet, un toque poco común de exclusividad. Con una ubicación ideal, la comunidad ofrece un acceso fácil a destinos cercanos, con Estepona a unos 15 minutos y el casco antiguo de Marbella a poco menos de media hora en coche.















